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令和３年 第12回砂川市教育委員会会議定例会 会議録 

 

日  時  令和３年12月22日（水） 午前10時00分～午前10時30分 

  

場  所  市役所 ３階会議室 

 

出 席 者   髙橋教育長、中村教育長職務代理者、住委員、皆上委員、平間委員 

説 明 員  峯田教育次長、小林指導参事、是枝学務課長、作田副審議監、安武社会教育課長、

佐々木スポーツ振興課長、谷口公民館長・図書館長、鈴木社会教育主事 

記  録  齊藤総務係長 

 

 

審議内容 

 

開 会（教育長進行） 午前10時00分 

１．会議録署名委員の指名  住委員 

 

２．前回会議録の承認 

令和３年11月17日開催の「第11回砂川市教育委員会会議定例会会議録」について承認。 

 

３．報告第１号 教育長報告について 

  12月２日開催の「校長会議について」など２件について報告。 

 

◇ 新型コロナウイルス感染症への対応について 

 

（社会教育課） 

  社会教育課長より、「中止・延期とした事業について」報告。 

 

◇ 所管業務について 

 

（学務課） 

学務課長より、「砂川市仲間づくり「子ども会議」について」など３件について報告。 

 

（社会教育課） 

  社会教育課長より、「劇団四季ファミリーミュージカル 動画配信について」など２件につい

て報告。 

 

（公民館） 

  公民館長より、「第１回砂川市文化財保護審議会の開催について」報告。 

 

―――   了承   ――― 
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４. 報告第２号 議会報告について 

教育次長より、11月19日開催の総務文教委員会において、10件の報告に対する質疑として「第

６回砂川市立小中学校統合準備委員会の開催について」など２件、総体の質疑として「国や北

海道の来年度予算に対する教育委員会の考えについて」など６件の答弁内容について報告。 

12月６日から８日までの会期で開催された第４回市議会定例会において、補正予算、条例の

一部改正など、８件の議案が審議され、いずれも提案のとおり議決されたことを報告。 

 

質問 砂川高校支援事業と地元の意向がミスマッチとの意見があるが具体的な内容について 

 

答弁 地元の意向として、具体的な内容は示されていなかったが、過去にＰＴＡ連合会が独自に

取ったアンケート結果と支援策が乖離している部分があって、質問されたものと考える。 

   なお、アンケート結果については、市教委への提出はなく、砂川高校が対応している。 

 

―――   了承   ――― 

 

５. 報告第３号 教育委員会職員の任用について 

学務課長より、北海道教育委員会の会計年度任用職員として、新たに学習指導員１人を砂川

小学校に配置したことについて報告。市の会計年度任用職員として任用を決定していた、外国

語指導助手２人が着任したことについて報告。 

 

―――   了承   ――― 

 

６．その他 

次回の令和４年第１回砂川市教育委員会会議定例会を１月19日（水）午前10時開催について

承認。 

  

 

――― 閉  会 ――― 午前10時30分 

 

 

以上 


